

## ABSTRAK

**Samsul Patah. NIM. 3402170301. Pengaruh Struktur Modal dan Profitabilitas terhadap Nilai Perusahaan (Suatu Studi pada PT. Astra Agro Lestari Tbk yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2012-2021). Dibawah bimbingan Bapak Dr. H. Sukomo, Drs., M.Si (Pembimbing I) dan Ibu Hj. Nina Herlina, Ir., M.M. (Pembimbing II).**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh nilai perusahaan yang diukur dengan *price earning ratio* pada Astra Agro Lestari Tbk selama periode 2012-2021 cenderung berfluktuasi bahkan cenderung menurun. Adapun terjadinya penerunan tersebut dikarenakan meskipun harga saham mengalami peningkatan, namun diikuti dengan peningkatan laba per saham sehingga berpengaruh terhadap menurunnya nilai perusahaan. Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu: 1) Seberapa besar pengaruh struktur modal terhadap nilai perusahaan pada PT. Astra Agro Lestari Tbk Periode Tahun 2012-2021?; 2) Seberapa besar pengaruh profitabilitas terhadap nilai perusahaan pada PT. Astra Agro Lestari Tbk Periode Tahun 2012-2021?; 3) Seberapa besar pengaruh struktur modal dan profitabilitas terhadap nilai perusahaan pada PT. Astra Agro Lestari Tbk Periode Tahun 2012-2021?. Adapun tujuan dalam penelitian ini yaitu untuk mengetahui dan menganalisis: 1) Besarnya pengaruh struktur modal terhadap nilai perusahaan pada PT. Astra Agro Lestari Tbk Periode Tahun 2012-2021, 2) Besarnya pengaruh profitabilitas terhadap nilai perusahaan pada PT. Astra Agro Lestari Tbk Periode Tahun 2012-2021, 3) Besarnya pengaruh struktur modal dan profitabilitas terhadap nilai perusahaan pada PT. Astra Agro Lestari Tbk Periode Tahun 2012-2021. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif analisis dengan pendekatan kuantitatif. Sumber data dalam penelitian ini yaitu PT. Astra Agro Lestari, Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia, dan data-data diambil dari Galeri Investasi Fakultas Ekonomi Universitas Galuh Ciamis.

Dari hasil penelitian, dapat ditarik suatu simpulan sebagai berikut: 1) Tidak terdapat pengaruh signifikan struktur modal terhadap nilai perusahaan pada PT. Astra Agro Lestari Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia, artinya tinggi rendahnya struktur modal perusahaan tidak mempengaruhi nilai perusahaan; 2) Terdapat pengaruh signifikan profitabilitas terhadap nilai perusahaan pada PT. Astra Agro Lestari Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia, artinya tinggi rendahnya profitabilitas perusahaan dapat mempengaruhi nilai perusahaan; 3) Tidak terdapat pengaruh signifikan struktur modal dan profitabilitas terhadap nilai perusahaan pada PT. Astra Agro Lestari Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia, artinya tinggi rendahnya struktur modal dan profitabilitas perusahaan tidak mempengaruhi nilai perusahaan.

**Kata Kunci: Struktur Modal, Profitabilitas dan Nilai Perusahaan**